

NGO

Polsek Cibeber Laksanakan Apel Pagi sebagai Bentuk Kedisiplinan dan Kesiapsiagaan

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 29, 2024 - 10:35



Polres Cianjur Polda Jabar — Sebagai upaya untuk meningkatkan disiplin dan kesiapsiagaan, Polsek Cibeer mengadakan kegiatan Apel Pagi yang diikuti oleh seluruh personel pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cibeer dan bertujuan untuk mengevaluasi kesiapan serta memberikan arahan kepada seluruh anggota.

Apel Pagi dimulai dengan pengecekan kehadiran personel dan kesiapan operasional. Kapolsek Cibeer kemudian memberikan arahan yang mencakup tugas-tugas harian, penekanan terhadap pentingnya kedisiplinan, dan menjaga profesionalisme dalam pelaksanaan tugas. Beliau juga menegaskan pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran agar dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeer, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi dan kedisiplinan personel Polsek Cibeer. "Apel Pagi adalah cerminan kedisiplinan dan kesiapsiagaan kita sebagai anggota Polri. Saya mengapresiasi semangat dan dedikasi seluruh personel dalam menjalankan tugasnya. Tetaplah profesional dan selalu berikan yang terbaik untuk masyarakat," ujarnya.

Dalam arahannya, Kapolsek juga menekankan pentingnya koordinasi dan kerjasama antar anggota serta dengan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cibeer. Apel Pagi ini diakhiri dengan doa bersama, memohon keselamatan dan kelancaran dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Personel Polsek Cibeer menunjukkan semangat dan tanggung jawab yang tinggi selama kegiatan berlangsung. Mereka siap menjalankan tugas-tugas seperti patroli, pelayanan kepada masyarakat, dan kegiatan lainnya yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibeer.

Dengan dilaksanakannya Apel Pagi secara rutin, diharapkan dapat terus memupuk kedisiplinan, meningkatkan semangat kerja, dan memastikan kesiapsiagaan seluruh personel dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Polsek Cibeer berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan pelayanan yang optimal bagi masyarakat.